

Cláusulas:

SONOGRAF, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de Derechos (LOPDGDD) y el Reglamento (UE) 2016/679 de Protección de Datos de Carácter Personal (RGPD) como responsable del tratamiento de la información que nos proporciona, le informa que sus datos personales serán tratados únicamente, de acuerdo con el art. 8.1 LOPDGDD, para la finalidad de comunicación entre la empresa y sus clientes en relación a los servicios contratados y/o realizados, así como dar cumplimiento a las obligaciones legales y fiscales de la empresa responsable del tratamiento. Es posible que utilicemos encargados del tratamiento de datos externos que procesan sus datos personales en nuestro nombre, no se realizará el tratamiento de sus datos en países fuera de la Unión Europea y suprimiremos o anonimizaremos sus datos personales tan pronto como ya no sean necesarios para los fines para los que los hemos recopilado o hasta que Usted revoque su consentimiento. Una vez suprimidos, los datos personales se mantendrán bloqueados durante los plazos de prescripción establecidos por la legislación aplicable.

En caso de habernos otorgado consentimiento para el envío de información comercial, le comunicamos que se limitará al envío de noticias y ofertas sobre nuestros productos. La base jurídica para el tratamiento es su consentimiento como interesado regulado en el art. 6 LOPDGDD. Sin su consentimiento, no podemos proporcionarle nuestra información comercial. Por ello le pedimos marque la siguiente opción:
 Consiento el envío de información comercial.

Le informamos que Usted, puede en cualquier momento, retirar el consentimiento otorgado para los fines comerciales descritos; así como solicitar el acceso a sus datos personales, su rectificación o supresión, así como a solicitar la limitación de su tratamiento y la portabilidad de sus datos cuando se den los motivos o circunstancias previstas en la normativa aplicable escribiéndonos a la dirección de correo electrónico sonograf@sonograf.com o correo postal a Polígono Ind. Mutilva Baja C/P, N° 60-62. 31620 Mutilva Baja (Navarra). Así mismo, tiene la posibilidad de presentar reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

La matrícula queda formalizada en el momento de hacer el pago o en caso de ser financiado, cuando sea aceptado y aprobado por el Banco, en caso contrario la matrícula queda automáticamente anulada. Una vez aceptada la financiación en el banco y finalizado el plazo del derecho al desistimiento o iniciado el curso, el titular de la cuenta al que se le ha concedido el préstamo estará obligado a efectuar íntegramente todos los pagos desde el día que se acepta la financiación.

El alumno/a podrá desistir del contrato en el plazo de catorce días desde el día que se efectúa el ingreso por el importe del curso en la cuenta bancaria o la confirmación de la plaza solicitada siempre cuando no se haya iniciado el curso o accedido a la plataforma online. Para ejercer su derecho deberá enviar un email a nuestra dirección de correo electrónico sonograf@sonograf.com o por carta certificada para proceder a los trámites oportunos.

- Para poder realizar el Examen Final el alumno/a deberá asistir al 80% de las horas lectivas del curso, de no ser así (faltas injustificadas) no podrá optar al examen y no será evaluado. En el segundo año de la especialidad o en las especialidades complementarias, tras haber aprobado el examen final se entregará un título privado.

- Las prácticas formativas en empresas se realizarán una vez obtenido el título de la especialidad de Técnico Superior de Imagen o de Técnico Superior de Sonido, las cuales se realizarán el mismo año en el que el alumno/a haya terminado los estudios no pudiendo retrasarlas al siguiente año. Las prácticas no son obligatorias para el alumnado son optativas y la elección de la empresa es elegida por Sonograf según su formación.

- Todo el contenido que se realice en los cursos impartidos en Sonograf tanto por el alumnado como por el profesorado implica la aceptación de las siguientes normas y condiciones de uso: Todos los textos, imágenes, audios, vídeos, fotos, presentaciones, reportajes, grabaciones tanto en platós como en los estudios de grabación y salas de directo, grabaciones a alumnos, actividades que se realicen fuera de las instalaciones de Sonograf ... pertenecerán a Sonograf y podrá hacer uso de estos datos sin pedir permiso al usuario, ya que el usuario ha aceptado estas condiciones ante Sonograf.

Nos reservamos el derecho a mostrar anuncios en relación con su contenido para fines publicitarios de Sonograf. Usted reconoce y acepta que el contenido de usuario se puede incluir en páginas webs y las redes de nuestros socios de marketing.

Sonograf se reserva el derecho de actualizar, editar, modificar o eliminar cualquier contenido.

Estos términos constituyen el acuerdo completo entre las partes con respecto al objeto del mismo.

Igualmente, Sonograf ha adoptado los niveles de seguridad de protección a los datos personales legalmente requeridos, instalando las medidas técnicas y organizativas necesarias para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de la información suministrada.

Información sobre el tratamiento de sus datos personales

De conformidad con lo establecido en los arts. 13 y 14 del Reglamento (UE) 2016/679 Del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016, y los artículos 6 y 11 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y garantía de los derechos digitales por el que se regula el derecho de información en la recogida de datos personales, le informamos de lo siguiente:

Responsable	SONOGRAF
Finalidades	Gestión comercial y administrativas de la información proporcionada. Información comercial sobre nuestros servicios, previo consentimiento del usuario.
Legitimación	Consentimiento expreso del interesado. Interés legítimo para el tratamiento de datos.
Conservación	Los datos se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades recogidas, así como para el cumplimiento de las obligaciones legales.
Destinatarios	El responsable no compartirá sus datos, no obstante, comunicará sus datos a terceros cuando exista una obligación legal.
Derechos de los interesados	Para acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, como se explica en la información adicional escribanos a sonograf@sonograf.com
Información adicional	Puede consultar la información adicional y detallada sobre Protección de Datos visitando nuestra web www.sonograf.com

Si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente, podrá presentar una reclamación ante la autoridad de control en www.agpd.es Asimismo, le informamos de su derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento del tratamiento. Por otra parte, no se realizan transferencias internacionales con sus datos.

En el caso de producirse alguna modificación de sus datos, le rogamos nos lo comuniquen para su subsanación, con la finalidad de mantener los datos actualizados, según la normativa legal vigente en protección de datos.

SONOGRAF, como responsable del tratamiento de sus datos personales le informa que estos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de Derechos Digitales (en adelante, LOPDGDD) y el Reglamento (UE) 2016/679 de Protección de Datos de Carácter Personal (RGPD), por lo que se le facilita la siguiente información: **INFORMACIÓN SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS**

Responsable del Tratamiento	SONOGRAF - CIF: E71427603
Finalidades del tratamiento	Prestación del servicio contratado por el alumno con fines académicos. Comunicaciones comerciales relacionadas con nuestros servicios y/o colaboradores, previo consentimiento. Organización de la docencia y el estudio para llevar a cabo las especialidades de formación presencial y online. Gestión de solicitudes de prácticas profesionales. Gestión de participación en eventos organizados por Sonograf. Información comercial sobre nuestras especialidades, previo consentimiento del usuario. Seguridad y control de captación de imágenes y grabaciones de voz y audio con fines académicos.
Legitimación del tratamiento	Consentimiento expreso del interesado o de su responsable legal. La ejecución del servicio de formación académica que presta el responsable. La ejecución de un contrato en que el interesado es parte o para la aplicación a petición de este de las medidas precontractuales. Gestión de consultas a través de formularios web. En los tratamientos de control de acceso o Videovigilancia y captación de imágenes la base legal será el interés legítimo perseguido por SONOGRAF. Cumplimiento de obligaciones legales.
Conservación de los datos	Los datos se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades recogidas, así como para el cumplimiento de las obligaciones legales, y cuando ya no sea necesario para tal fin, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la seudonimización de los datos o la destrucción total de los mismos.
Destinatarios	Sus datos serán comunicados a terceros cuando exista obligación legal. En todo caso de realizarse algún tipo de cesión de sus datos personales, se le pedirá previamente el consentimiento expreso, informado e inequívoco.
Derechos de los interesados	Acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, como se explica en la información adicional. Para más información enviar un correo a: sonograf@sonograf.com
Información adicional	Puede consultar la información adicional y detallada sobre Protección de Datos en la web del responsable del tratamiento que se encuentran en https://www.sonograf.com/proteccion-de-datos.html

Autorizo el tratamiento de mis datos para la gestión del centro y las finalidades conexas descritas en su [política de privacidad](#).

Autorizo al centro la captación de imágenes de mi persona, en fotografía o vídeo, con o sin voz, la publicación en las web y redes sociales del responsable. Asimismo, cedo de forma gratuita el uso de este material y autorizo su divulgación en la página web, redes sociales y demás canales online y de comunicación titularidad de **SONOGRAF**

Autorizo a recibir información comercial o relativa a actividades organizadas por el responsable del tratamiento o eventos de las que este forma parte.